Lazaro Bruzon au peloton d'avant-garde du tournoi Carlos Torres d'échecs



La Havane, 20 déc. (RHC/JIT).- Le grand maître cubain, Lazaro Bruzon, reste au peloton d'avant-garde du Carlos Torres in memoriam d'échecs qui se dispute à Mérida, au Mexique.

Lazaro Bruzon, 2 626 points ELO, est le seul Cubain qui reste à l'avant-garde du tournoi. Il accumule 5 points et partage ce peloton avec cinq autres joueurs: Le péruvien Christian Cruz, 2 531 points ELO, le Polonais Dariusz Swiercz, 2 646, le Russe Alexandre Shimanov, 2 633, l'Azéri Vasif Durarbayli, 2 608 et l'Italien Francesco Rambaldi, 2 551, tous avec 5 points chacun.

Après les leaders, viennent 13 joueurs avec 4,5 points. Parmi eux, les Cubains Hermes Espinosa, Yuniesky Camilo Gomez, Luis Lázaro Agüero, Isan Ortiz et Yuri Gonzalez.



Radio Habana Cuba